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LAGOA DO MATO NO MA QUE POSSUI APENAS 11
MIL HABITANTES RECEBEU R$ 1,5 MILHÃO PARA

COMBATER O COVID-19
Publicado em 25 de maio de 2020 por Minuto Barra

Prefeito de Lagoa do Mato disse ao Jornalista Gildásio Brito que ficou surpreso com o valor que
adentrou aos cofres daquela prefeitura para combater o vírus. Lima Campos possui a mesma
quantidade de habitantes e recebeu no mesmo período apenas 98 mil reais.
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A gestão do prefeito Alex Duarte do pequeno município de Lagoa do Mato e que conta apenas com
11 mil habitantes, recebeu, nos últimos 60 dias, mais de R$ 1,5 milhão para combater o
Coronavírus. Esse montante mostra que, a prefeitura de Lagoa do Mato foi agraciada com uma
emenda de um deputado federal. Por lá, não existe sequer uma pessoa infectada pelo Covid-19.

Chama atenção pelo fato de que, a prefeitura de Lagoa do Mato recebeu um valor muito acima em
comparação ao município de Lima Campos que possui a mesma quantidade de habitantes e, por
lá, o Ministério da Saúde destinou no mesmo período apenas 98 mil reais.

O jornalista Gildásio Brito entrou em contato por telefone com o prefeito de Lagoa do Mato, Alex
Duarte, e o questionou, de que forma ele iria usar mais de 1 milhão e 500 mil reais no combate ao
Coronavírus.

Educadamente, o prefeito Alex Duarte disse que ficou surpreso com o valor que adentrou aos
cofres da prefeitura de Lagoa do Mato para o Covid-19. O próprio prefeito disse ao Blog Minuto
Barra que achou o valor exagerado, já que em seu município não existe sequer um caso. O
jornalista perguntou a ele, qual senador ou deputado federal havia destinado tamanha emenda, e
o prefeito respondeu que foi o deputado federal Gastão Vieira.

Perguntado ainda se foi ele que pediu tamanho valor ao deputado Gastão Veira para combater o
vírus em Lagoa do Mato, o prefeito respondeu que não. Alex Duarte disse que ainda no passado
havia solicitado uma ajuda ao deputado Gastão Vieira para a saúde em Lagoa do Mato, porém,
nunca imaginou que entraria esse valor, justamente, para o Covid-19.

Disse ainda que estava pensando em devolver o dinheiro para que não viesse gerar comentários, já
que seu município é muito pequeno. Disse ainda que jamais usará o dinheiro de qualquer forma e,
decidiu, que irá comprar uma ambulância bem moderna e equipada, vai usar também para
reformar o hospital e pretende gratificar os funcionários da saúde do seu município com 10 ou 15%
de aumento em seus salários. O prefeito disse ainda que devido seu município ser muito pequeno,
enfrenta enormes dificuldades para oferecer uma saúde adequada ao povo. Lamentou também,
que empresas estão se aproveitando da pandemia para vender respiradores que custavam em
média 30 mil reais, por quase 120 mil reais.

Em contato com o Blog Minuto Barra na noite de ontem, segunda-feira(25), o prefeito Alex Duarte
retificou informações quanto aos valores repassados para combater o Coronavírus. Segundo o
gestor, trata-se de uma decisão do próprio Ministério da Saúde que transformou emendas
individuais e de bancadas em recursos para o Covid-19, porém, os recursos estão relacionados
àqueles que    ele solicitou ao deputado Gastão Vieira para serem gastos na saúde de Lagoa do
Mato. E repetiu que fará isso com zelo e responsabilidade. Disse ainda que Gastão Vieira sempre
foi e continua sendo um parceiro de sua gestão na defesa de melhorias para a população de
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Lagoa do Mato.

Os valores que caíram nos cofres da prefeitura de Lagoa do Mato nos últimos 60 dias ocorreram da
seguinte forma;

Final de Março: Valor: R$ 25.650,00(enviado pelo Ministério da Saúde baseado na população)

Dia 15 de Abril: Valor: R$ 2.713,20(enviado pelo Ministério da Saúde baseado na população)

Dia 15 de Maio: Valor: R$ 1.500.000,00(enviado pelo deputado federal Gastão Vieira)

Total geral para o Coronavírus em Lagoa do Mato: R$ 1.528.363,20

Algo aqui vale ser destacado. O prefeito de Lagoa do Mato mostrou que tem boas intenções, nos
atendeu educadamente, prestou o máximo de informações ao Blog Minuto Barra, e não
demonstrou incomodo como alguns outros prefeitos do Maranhão reagem ao serem
questionados. Por outro lado, Lagoa do Mato foi considerada pelo Ministério da Educação como
melhor IDEB do Maranhão.

Alguns órgãos de fiscalização e controle estão aguardando o Portal da Transparência do governo
federal mostrar os valores que cada prefeitura no Maranhão vem para o Covid-19, porém, não
necessita esperar tanto. Basta apenas acessar o site do Fundo Nacional de Saúde e clicar em
Consulta de Pagamento Consolidada.


